

Nachruf

Wir trauern um unseren langjährigen Mitarbeiter und Kollegen

Herrn Ernst Grutza

der am 09. September 2025 im Alter von 63 Jahren verstorben ist.

Herr Grutza gehörte 33 Jahre lang zu den tragenden Säulen unseres Unternehmens. Als Mitglied der Führungsspitze der technischen Abteilung hat er mit großem Fachwissen, bemerkenswerter Tatkraft und klugem Weitblick die Wasserversorgungs-Gesellschaft mbH Sankt Augustin maßgeblich mitgestaltet. Durch seine Ideen und seine Innovationskraft setzte er wichtige Impulse und leistete einen großen Beitrag zur sicheren Versorgung der Bürgerinnen und Bürger in unserer Stadt.

Wir verlieren mit Herrn Grutza nicht nur einen hochgeschätzten Kollegen, sondern vor allem einen besonderen Menschen, dessen Warmherzigkeit, Humor und Einsatzbereitschaft uns allen sehr fehlen werden.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Angehörigen.

Sein Andenken wird in unseren Herzen und im Unternehmen weiterleben.

**Wasserversorgungs-Gesellschaft mbH
Sankt Augustin**

**Marcus Lübken
Geschäftsführer**

Der Betriebsrat